

BOLETÍN DE PRENSA No. 172

Las acciones se encaminarán a reforzar la calidad educativa institucional.

La Dirección General de Planeación y Desarrollo a cargo del maestro Ramiro Alemán López, llevó a cabo la reunión de inducción dirigida a Decanos, Jefes de Departamento y Secretarios de Centro de todas las áreas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.



En su intervención el maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA, los conminó a trabajar en equipo, destacando la continuidad del Plan de Desarrollo Institucional, optimizar recursos materiales y humanos, sin menoscabo de la calidad educativa que caracteriza la Autónoma.

Además les encomendó direccionar los esfuerzos de todas las jefaturas para que la Universidad forme estudiantes de manera integral, según la misión de la UAA y tal como lo menciona el Plan de Trabajo del Rector.



En la reunión se les habló sobre la legislación universitaria, los reglamentos, su ubicación jerárquica en el organigrama de la UAA, los derechos y las obligaciones como autoridades institucionales, al igual que las instancias a las que pueden acudir para resolución de dudas y conflictos.

Destacaron los encargados de cada dirección los procesos administrativos de apoyo que deben utilizar los centros académicos, recordando que todo está basado en un Sistema de Gestión de la Calidad.

En base a las funciones sustantivas de la UAA, en lo referente a la formación académica la

Dirección General de Docencia de Pregrado expuso la reestructura a la que fue sometida, la importancia de respetar el sistema departamental en los planes de estudio, entre otros aspectos relevantes; la Dirección General de Servicios Educativos mencionó que se enfocará a desarrollar actividades complementarias para una formación integral de los jóvenes universitarios.

La investigación en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, estará bajo el esquema de nuevas reglas para la dictaminación de proyectos, se tendrán mejores planes de estudios en posgrados que oferta la UAA, fortalecerá y consolidará los cuerpos académicos e impulsará la movilidad al igual que el intercambio estudiantil y docente.

En el ámbito de extensión, la vinculación es un eje medular en el desarrollo institucional a través de convenios de colaboración y el servicio de todas las bondades institucionales a la comunidad.